

Proyecto Escolar Comunitario Feria de Valores

El COBAES EMSaD 81 Jesús María está ubicado por la Carretera México 15, tramo Culiacán Sinaloa-Jesús María. En el diagnóstico colectivo identificaron como problema principal la apatía, pérdida de valores y desinterés hacia el estudio por parte de las y los jóvenes de la comunidad, así como de algunos padres y madres de familia, entre otras cosas debido a la narco cultura que predomina en la región. Se decidió implementar el Proyecto Escolar Comunitario (PEC) denominado “Feria de valores” con el objetivo de fomentar los valores en toda la comunidad educativa de Jesús María para lograr un cambio de pensar, sentir y actuar en las y los jóvenes y que sean partícipes en la transformación social de sus comunidades.

El PEC se desarrolló en tres etapas, en la etapa uno se realizó una carrera por la amistad, en la etapa dos se organizó un acto de poesía coral sobre los valores y en la etapa tres se brindó apoyo a la comunidad con despensas alimentarias.